
1 0 月 8 日 - 9 日、2 0 0 7 年度フル百回楽走会・第 1 3 回新潟定期総会が盛大に行われました。
私は 7 日夜にに名古屋から夜行バスで新潟に向かい、新潟駅前で各地から参加の皆さんと合流し、新
潟の加藤さんはじめ地元会員の案内で新潟の観光に出かけました。最初弥彦神社に行き明日のレース
の無事完走を祈願、お参りをしました。次に新鮮な海産物市場、長岡・寺泊漁港で大きな蟹丸々 1 匹
乗った「かにラーメン」を食べました。次に新潟景勝百選の一位に選ばれた出雲崎に行き、良寛記念
館や「良寛と夕日の丘公園」から眺める日本海の素晴らしい景観に酔いしれました。
そこから帰途につき、本日宿泊のホテルスターホテルに入り、総会に備えました。
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出雲崎、良寛記念館弥彦神社の前で

明星さん宇多さん内藤夫妻 明後日は巻機山へ登ります

かにラーメンの雄姿 「良寛と夕日の丘公園」の景観



8 日の定期総会、全国交流会には、7 1 名の方々が出席し交流を深めました。
総会は例によって、宇多さんの議長選出に始まり、吉野事務局長の名進行振りも手伝って、議事は
ほぼしゃんしゃんと進みました。阪本副会長と武井幹事が退任、矢田副会長と反町幹事が新任され
ました。来年はフル百創立 2 0 周年という記念すべき年となり、記念名鑑も刊行されるそうです。
そのあと、みなさんお待ち兼ねの宴会、全国交流会へと進みました。
武井幹事はじめ、新潟会員の皆さんの心のこもったもてなしが感じられ、感謝しながら楽しいひと
時を過ごしました。富山の 8 2 歳、長老桜井光雄さんをはじめ、全国各地の会員の皆さんの一口コメ
ントも聞くことができ、お互い楽しい交流を深めました。
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書記、議長、事務局長の名コンビ J O Y マラソンへの記念品贈呈

記念撮影のひとこま 桜井光雄さんを中心に

山本さん、村木さん関東のみなさん
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9 日は、新潟島 1 周 1 5 k m と 5 k m 折り返しのコースを使ってフルマラソン大会が行われました。
新潟島 1 周では佐渡島や荒波狂う日本海や信濃川河川敷を望むサイクリングロードを走りました。
アップダウンもなく平坦で、風光明媚なコースで新潟市内のビル街も見ることができます。
5 k m 折り返しコースは日本海沿いの 1 5 k m コースとダブル部分で、コース上のすぐ近くで横田めぐみちゃ
んが拉致されたそうです。スタート地点と 5 k m コース折り返し地点の 2 箇所にエイドステーションがあ
り、大変励まされました。幸い暑くもなく、寒くもなく、強い風も吹かず快適に走ることができました。
お蔭で楽しい 2 日間を過ごすことができ、準備や当日の運営にご苦労された武井幹事はじめ、新潟会員
の皆様には心から感謝いたします。ありがとうございました。

新潟島を走る

新潟島を走るアーリースタート組

佐藤さん、長谷川さん

日本海をバックに記念撮影






